
FELIZ NATAL! 

 

Chegamos a mais um Natal, data marcante para nós cristãos 

porque relembramos o nascimento do Menino Jesus, acontecido há 

mais de dois mil anos em Belém. 

O Natal é o grande presente de Deus à humanidade. 

O Natal é uma festa marcada pela confraternização em família e 

pela partilha de presentes. 

O Natal é uma festa onde sentimos o desejo de perpetuar os 

valores como a união, a fraternidade e a renovação do próprio laço 

familiar. 

Pensar em Natal é pensar em família reunida, é pensar em 

convivência familiar, em momento de estar juntos e sentir o 

fortalecimento como grupo. 

Natal é uma excelente oportunidade para aumentar a 

espiritualidade. 

Natal é JESUS QUE ILUMINA NOSSA VIDAS. Porque Ele é o 

Vivente, que caminha ao nosso lado manifestando-nos o sentido 

dos acontecimentos, da dor, da alegria e da festa. 

Não reduzamos o Natal a uma festa pagã. 

Não percamos o verdadeiro sentido do Natal. 

Não percamos a especificidade do Natal e a sua identidade 

religiosa. 

 Também este ano de Pandemia celebremos o Natal agradecendo, 

louvando a Deus, mas tomando todos os cuidados necessários para 

não contaminar-nos e não contaminar ninguém e muito menos 

pessoas que amamos e estimamos. 

FELIZ NATAL, que Jesus ilumine sempre as nossas vidas e nos 

preserve de qualquer mal. 

 

Pe. Javier 

 

 


